

"L'équipe du film a préparé différents scénarios et possibilités" : le public prend les commandes du cinéma avec "Les Burgers sanglants"

Publié le 30/10/2025 à 12:01

Éva Crouzet

Ce vendredi 31 octobre, l'Estive à Foix participe à une expérience inédite : "Les Burgers sanglants", une comédie d'épouvante diffusée en direct partout en France, où le public choisit la suite du film en temps réel grâce à son smartphone.

Et si tu pouvais décider de la suite d'un film directement depuis ton siège au cinéma ? C'est le concept original de "Les Burgers sanglants", une comédie d'épouvante diffusée en direct ce vendredi 31 octobre, pour une soirée spéciale Halloween, au cinéma de l'Estive à Foix.

"L'équipe du film a préparé différents scénarios et possibilités. En revanche, rien n'est enregistré à l'avance. Tout sera joué et retransmis en direct depuis un studio à Metz, vers plusieurs cinémas en France", développe Olivier Bertrand, directeur du cinéma de l'Estive.

"Les Burgers sanglants", une comédie d'épouvante réalisée par Camille Duvelleroy, déjà connue pour "Les Burgers volants". L'histoire se déroule à Metz, où trois amis organisent un mariage sur le thème de l'horreur. Mais la fête tourne au cauchemar quand un spectre vengeur, l'Écorcheur, fait son grand retour. À chaque moment-clé, c'est le public qui décide de la suite : qui va survivre ? Quelle porte ouvrir ? Les spectateurs orienteront le scénario en votant via une application mobile dédiée.

Un évènement diffusé sur Twitch et Youtube

"La séance commence à 19h, mais on conseille de venir au moins 15 minutes avant. Nous avons prévu de faire un petit récapitulatif de la façon dont va se dérouler le visionnage", explique Olivier Bertrand. Le streamer Ponce, suivi par près de 800 000 abonnés sur Twitch, présentera le film en direct. Il va également animer les moments où les spectateurs devront faire un choix, afin de rendre l'expérience complètement interactive. "Les équipes du film ont préparé assez de possibilités pour faire un film de quatre heures. Mais comme certaines seront abandonnées en cours de route, l'expérience devrait durer environ deux heures", estime Olivier Bertrand.

Pour ceux qui ne peuvent pas se rendre à l'Estive, l'événement est également diffusé en direct sur Twitch et la chaîne YouTube d'Arte. Le film est accessible à tous, mais conseillé à partir de 12 ans, précise Olivier Bertrand. Pour cette soirée spéciale, l'Estive appliquera ses tarifs habituels : 6,50 € plein tarif et 4,50 € pour le tarif réduit.